



## Sortie du 19 septembre 2012 en forêt de Nanteau (Route Pavée)

Malgré la sécheresse persistante, neuf apôtres  
accompagnaient Saint Denis pour essayer de réveiller le mycélium.

Jean Pierre comme d'habitude nous a fait visiter ses supers coins à  
trompettes ( qui ressemblent beaucoup à ses coins à giroles ).

Enfin nous étions dix et nous avons trouvé dix espèces. Pour le dernier,  
un petit ascomycète sur une branche morte de hêtre, il a fallu y aller à la  
loupe : Hypoxylon fragiforme, photo ci dessous



Notre récolte : polypore soufré, plutée couleur de cerf, russule  
charbonnière, russule brun violacé, coprin micacé ( variété mi cassée a dit le  
chef ), psathyrelle de Candolle, polypore bai, polypore marginé, polypore du  
bouleau, une stérée et une amanite épineuse que le président avait  
religieusement calfeutrée dans un carton sur un lit de feuilles.

Jean-Pierre Raverat